

Zeitenänderung

2018-12-23 16:57 (Kommentare: 0)

Die einzige Konstante ist die Änderung ...
Wohl wahr! Ein Lichtblick am Ende des Horizonts!

Da wäre zum Beispiel die Tatsache, dass wir uns seit gestern unseren Sommer von den Australiern wiederholen. Stück für Stück, Tag für Tag. Welche Freude!
Denn am 21. Dezember 2018 war Wintersonnenwende. Eine Tatsache, die schon lange Zeit vor dem Mittelalter bei vielen Völkern gefeiert wurde, denn schon damals wusste man: der Sommer kommt wieder und damit auch die Motorradsaison!

Zum Zweiten gibt es den Auftritt unter der Domain motorrad.bergerjoerg.de unter PivotX nicht mehr. Nachdem das Projekt von der Community eingestellt wurde und keine Weiterentwicklung und Sicherheitsupdates mehr verfügbar sind, habe ich nun komplett abgeschaltet und gelöscht. Wer die Domain motorrad.bergerjoerg.de zukünftig benutzt, landet automatisch in diesem Blog.

Allen ein paar schöne und ruhige Tage, viel Spaß und denkt dran: [Geschenke sind nicht das wichtigste zu Weihnachten!](#)

Kommentare

Einen Kommentar schreiben